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Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Mitte 15.09.2011 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 
 
Hochbahnsteig an der Haltestelle Krankenhaus-Mitte 
 
 
Text der Anfrage: 
 
Sachverhalt: 
In den politischen Gremien (BZV-Mitte, STEA,) wird seit über einem Jahr im Zusammenhang mit 
der Endhaltestelle Dürkoppquartier u. a. auch über einen Hochbahnsteig an der Haltestelle Kran-
kenhaus-Mitte diskutiert. Leider ohne eine klare Aussage von Verwaltung und moBiel. Ich verwei-
se in diesem Zusammenhang auch auf eine Anfrage der Grünen vom 5.5.11, die nur unzurei-
chend beantwortet wurde. In der UN-Konvention über die Rechte der Menschen mit Behinderung, 
die von Deutschland unterschrieben wurde, verpflichten sich die Vertragsstaaten im Artikel 9, das 
Gebäude, Straßen, Transportmittel, Schulen, Wohnhäuser, medizinische Einrichtungen und Ar-
beitsstätten so zu gestalten sind, dass sie für Menschen mit Behinderung frei zugänglich sind. Zur 
Klärung der Situation vor Ort folgende Anfragen. 
 
Anfragen zur Sitzung am 15.9.11 
 

1. Gibt es Pläne von moBiel und dem Verkehrsamt einen Hochbahnsteig an der Halte-
stelle Krankenhaus Mitte einzurichten? 

 
 
Zusatzfragen: 
Bei Antwort ja: Wann werden die Pläne umgesetzt? 
Bei Antwort nein: Welche Gründe hindern moBiel und das Straßenverkehrsamt einen Hoch-
bahnsteig dort einzurichten? 
 
Unterschrift: 
 
Gez. 
 
Peter Ridder-Wilkens 
 


